

Una rumba para Petrer

21/07/2017



El Festival de Guitarra José Tomás Villa de Petrer se encuentra en su recta final. En su cierre, que tendrá lugar mañana a las 23:59 horas en La Ciudad Sin Ley, se **presentará la obra "Rumba de Petrer" de los guitarristas José Diego Molina y Miguel Fraile**. Este es un homenaje a este festival que cumple 20 años de historia.

Molina ha afirmado que **"tras ocho años viniendo al festival, tanto mi compañero como yo queríamos agradecer de alguna forma que se realice este evento en el que no solo tenemos contacto con los grandes maestros sino que además disfrutamos de una gran convivencia entre guitarristas"**. El músico malagueño indica que "esta melodía la creamos en uno de los descansos del festival hace tiempo, luego ha

madurado con el tiempo y este año se ha grabado aprovechando la celebración del 20º aniversario".

La alcaldesa de Petrer, Irene Navarro, ha recibido hoy a Molina así como a Laura Dyens, hermana de Roland Dyens, premio honorífico José Tomas. Laura ha agradecido este premio: **"Nos mostramos honrados, es un reconocimiento importante para nuestra familia y para el mundo de la guitarra"**.

Navarro ha querido dar las gracias al director del festival, Pepe Payá, por ensalzar Petrer y conseguir que el municipio sea un referente en el mundo de la guitarra.

Mañana en el Teatro Cervantes «Tomatito», quien ha ganado varios Grammys así como la Medalla de Oro al

Mérito de Bellas Artes, ofrecerá el último concierto de este festival, a las 20:30 horas.

<https://www.youtube.com/watch?v=8XmyDUXyoc0&feature=youtu>